

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan Perwujudan dari salah satu pengabdian Masyarakat Tri Dharma Perguruan Tinggi. Salah satunya dilaksanakan kegiatan PKPM di kecamatan Way Lima, tepatnya di desa Baturaja. Kegiatan PKPM tersebut bertujuan untuk meningkatkan keterampilan, pengetahuan dan kesadaran hidup Masyarakat setempat. Adapun kegiatan yang dilakukan adalah membantu meningkatkan produktivitas kerja karyawan UMKM setempat. Melakukan sosialisasi pada UMKM lain dan membantu aparatur desa Baturaja. Adapun Kesimpulan yang dapat di ambil selama pelaksanaan kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di desa Baturaja, kecamatan Way Lima, kabupaten Pesawaran, Lampung sebagai berikut :

1. Dengan adanya Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di desa Baturaja, kecamatan Way Lima, kabupaten Pesawaran ini dapat melatih mental mahasiswa khususnya penulis untuk bersikap professional serta meningkatkan kedisiplinan dalam berbagai hal, seperti waktu, pakaian, serta pekerjaan.
2. Dengan adanya Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini, penulis mendapatkan Gambaran nyata mengenai kehidupan bermasyarakat dan dunia kerja. Selain itu, penulis juga menyadari bahwa terkadang materi dan teori yang kita peroleh berbeda dengan kondisi nyata di lapangan.
3. Meningkatkan produktivitas kinerja karyawan pada UMKM KERIPIK LAMPUNG IBU SATIH dapat mempermudah pemilik untuk dapat mengevaluasi dan control terhadap kinerja karyawan untuk meminimalisir kerugian dan kesalahan yang akan terjadi. Dan peningkatan ini dapat menjadikan karyawan menjadi lebih professional dan teratur.

1. Saran Untuk UMKM KILU TAPIS ANDAN

Dalam melaksanakan bisnis tentu membutuhkan kemampuan untuk menguasai Sumber Daya Manusia (SDM) dan bagaimana cara untuk memanfaatkannya agar bisnis yang sedang dikelola dapat berjalan dengan maksimal, maju dan terkontrol. Sebagaimana yang telah penulis terapkan pada UMKM KERIPIK LAMPUNG IBU SATIH selama kegiatan PKPM berlangsung yaitu Upaya peningkatan produktivitas kinerja karyawan sehingga dapat menghasilkan produk dengan kualitas yang baik dan

sesuai dengan prosedur pemilik. Dan juga dan hal ini kinerja yang dihasilkan oleh karyawan akan menjadi maksimal, efektif, dan efisien.

2. Saran Bagi Desa Baturaja, Kecamatan Way Lima.

Masyarakat desa Baturaja dapat lebih meningkatkan perawatan dan pembaharuan terhadap lingkungan sekitar. Masyarakat setempat juga harus mampu untuk melihat dan memanfaatkan potensial UMKM yang ada di desa Baturaja setempat.

2.1 Rekomendasi

Di kecamatan Way Lima tepatnya di desa Baturaja, sangat cocok untuk dijadikan sebagai Lokasi Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) selanjutnya. Desa Baturaja memiliki potensi yang besar untuk menjadi desa yang maju dan berkembang. Karena itu desa ini masih sangat membutuhkan bantuan dalam bentuk inovasi-inovasi baru yang dapat membantu mempercepat kemajuan desa Baturaja.

Masyarakat dan pelaku UMKM dapat memanfaatkan teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para generasi milenial, seperti mahasiswa/i PKPM untuk memberikan pemahaman dan pemanfaatan yang berguna bagi Masyarakat di daerah desa Baturaja, kecamatan Way Lima, kabupaten Pesawaran.

